

4. Bibliographie der Schriften

Der Geburts=Tag des I\-manuels Unsers HErrn JEsu Christi / In einer Predigt Uber das Evangelium Luc.II, 1-14. Am Ersten H.Weyhnachts=Tage Anno 1700. ...

Francke, August Hermann

Halle, [1700?]

Gebet.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Gebet.

Du getreuer Immanuel/ Laß
 an diesem heurigen Tage deir
 ner Ehre darin Recht wiederfab
 ren/ daß deine grose und tieffe Er
 niedrigung sambt dem uns da
 durch geschencktem Heyl von uns
 allen recht möge betrachtet/ und
 fruchtbarlich zu Herzen genom
 men werden. Ja HErr Jesu/
 laß deine Liebe gegen uns recht
 offenbahr werden in unser aller
 Herzen/ damit wir uns in gläubig
 ger Zuversicht zu dir wenden/ dich
 über alles lieben/ und dir gehors
 sam werden mögen/ und also dies
 ser dein Geburths Tag zum Les
 ben und zur Seeligkeit sey. Das
 thue / o Immanuel/ umb deiner
 Erbarmung willen. Amen!

Abhandlung.

Es ist denn/ Geliebte / in dem
 HErrn / der Geburths Tag
 Christi